

# La Voix de l'Opposition de Gauche

## Causerie et infos

**Le 3 mars 2022**

Le mot du jour : L'OTANazi en Ukraine.

Avec tous les partis dits ouvriers et les médias dits indépendants je pratique de la même manière, marcher séparément, frapper ensemble, autrement dit, quand je partage leurs analyses ou positions je le dis, et quand je ne suis pas d'accord avec eux, j'explique pourquoi. Chaque fois les lecteurs disposent des deux versions, la leur et la mienne, ensuite ils sont libres de partager celle qui leur convient.

Je n'ai jamais appliqué un autre principe et je n'en changerai pas. Cela déplaît à ceux que je critique, qu'est-ce que vous voulez que j'y fasse ? Je suis indépendant, sincère et honnête, s'ils l'étaient également, ils n'adopteraient pas cette attitude, non ? J'affiche toujours la couleur, je ne cache rien, mes intentions sont parfaitement claires ou identifiables. Pourquoi tout le monde n'en fait-il pas autant ?

---

## L'OTAN ou la guerre permanente.

**Les 70 Ans de l'Otan (1949-2019) : De Guerre en Guerre. par Comité No Guerra no Nato ( 18 avril 2019) - Mondialisation.ca, 02 mars 2022**

L'Otan naît de la Bombe  
Dans l'après-guerre froide l'Otan se rénove  
L'Otan démolit la Yougoslavie  
L'Otan s'étend à l'Est vers la Russie  
USA et Otan attaquent l'Afghanistan et l'Irak  
L'Otan démolit l'État libyen  
La guerre USA/Otan pour démolir la Syrie  
Israël et émirats dans l'Otan  
La gestion USA/Otan dans le coup d'état en Ukraine  
L'escalade USA/Otan en Europe  
Le porte-avions Italie sur le front de guerre  
USA et Otan rejettent le Traité ONU et déploient en Europe de nouvelles armes nucléaires  
USA et Otan enterrent le Traité FNI  
L'empire Américain d'Occident joue la carte de la guerre  
Le système planétaire USA/Otan

Pour sortir du système de guerre sortir de l'Otan

Pour lire la suite :

[- Cliquez ici](#)

## **Le saviez-vous ? La médecine des ondes.**

LVOG - Ils ont ostracisé le Pr. Luc Montagnier parce qu'à terme ses recherches signaient l'arrêt de mort de Big Pharma.

### **Le professeur Montagnier et la médecine du futur (1/2) - francesoir.fr 2 mars 2022**

Après l'heure de gloire des antibiotiques, le déclin de la médecine chimique

La médecine du 20e siècle est issue de la révolution pharmacologique. Après la découverte enthousiasmante des antibiotiques, dans les années 1930, on a découvert des milliers de molécules qui « soignent ».

Dans les années 1950-1960, ce fut l'heure de gloire de la chimie de synthèse. Mais, cela n'a pas duré. Dès les années 1980, on ne trouvait déjà quasiment plus de nouvelles molécules intéressantes.

Et, face aux maladies chroniques, la chimie est restée globalement impuissante. Alzheimer, obésité, maladies cardiovasculaires, arthrose... Les médicaments ne guérissent aucune de ces maladies ; dans le meilleur des cas, ils stabilisent les symptômes... au prix de sérieux effets indésirables quand ils sont pris sur longue période.

C'est pourquoi les médecins éclairés s'appuient aussi sur des molécules naturelles qui agissent en profondeur, et sans effet indésirable : vitamine D, omega-3, probiotiques, etc.

Mais, dans les deux cas, le principe médical est le même : on compte sur une molécule pour soigner. Or, ce principe fondamental est en voie d'être dépassé par une nouvelle médecine.

Il s'agit de la médecine par les ondes, et c'est sur cela que travaillait le Pr Montagnier.

Aux origines de la médecine « énergétique » (la médecine des ondes).

Pour lire la suite, un sujet passionnant :

[- Cliquez ici](#)

• [Cette causerie au format pdf \( pages\)](#)

---

## **DOSSIER UKRAINE - FRANCE**

### **Ukraine. Lu dans le blog d'un économiste.**

Tout cela est-il moral ou seulement légal ?

Avant de conclure cette analyse difficile, nous devons lever la contradiction légaliste et morale à laquelle se heurte traditionnellement l'analyse géopolitique.

La géographie, l'histoire et les grands équilibres géopolitiques peuvent bien donner raison à Poutine et révéler le jeu trouble des États-Unis : C'est Poutine l'agresseur.

Sa guerre est illégale et immorale, donc Poutine c'est mal nous disent les plateaux télé les moins débilissants et Macron dans son allocution, même Védrine y verse.

Encore un miroir à la Grande Muraille qui s'élève et à l'inversion des causes (les sanctions) et des moyens (la guerre) : Cette manière de dresser des murs de moralité à l'intelligence est d'une médiocrité abyssale et inverse la relation de causalité :

Vous connaissez ma position après Bourdieu et Marx, les rapports de force et leur évolution établissent le droit et la morale et non l'inverse.

Au fond, tous ces gens qui se revendiquent du droit et de la morale sont d'horribles réactionnaires qui, faute de s'adapter aux mouvements du monde, provoquent plus sûrement les conflits de demain.

Il n'y a guère que les dictateurs qui se revendiquent de ces hautes notions, mon cher lecteur. Les hommes de bien mettent leur cœur et leur raison à appliquer le droit et la morale mais se gardent bien de convoquer comme de vulgaires sujets les principes mêmes qui les gouvernent.

Aussi, la question de la responsabilité entre l'instigateur et le déclencheur, m'importe peu. Je ne suis ni juge, ni moraliste. Il m'importe de lire les causes profondes des événements pour nous permettre de nous projeter, nous adapter et guider notre action de manière juste dans un monde qui ne l'est pas.

La souveraineté est première et celle-ci se construit dans le rapport de force historique, géographique et social. Le droit et la morale ne viennent qu'après : Encore faut-il être souverain pour les établir.

Rappelez-vous Clausewitz et la continuation de la politique par d'autres moyens.

Rappelez-vous que les champions américains du droit et de la morale trouvent la guerre préventive juste en Irak et mauvaise en Ukraine...

---

### **Fabrication du consentement et manipulation des consciences.**

#### **Guerre en Ukraine: 83% des Français soutiennent le peuple ukrainien - Le HuffPost 2 mars 2022**

Selon un sondage "YouGov", 65% des Français souhaitent rester dans l'Otan. Ils sont 70% à approuver les sanctions économiques contre la Russie.

Ils sont 83% à "soutenir le peuple ukrainien dans le conflit armé face à la Russie". (Voyez comment a été posée la question. Dans un pays où la population n'a été consultée sur rien par le gouvernement ou par qui que ce soit qui pourrait avoir une influence sur son destin, quelle que soit l'origine des conditions qui lui sont imposées, ce serait cruel de ne pas le soutenir. Donc, sans réfléchir à l'instrumentalisation politique qui sera faite de leur réponse, spontanément les gens lui accorderont leur soutien. - LVOG)

70% des sondés soutiennent le renfort de troupes de l'OTAN aux frontières de l'Ukraine soutenu par Emmanuel Macron dans les pays membres de la force atlantique comme la Roumanie. Ils sont aussi nombreux (72%) à approuver les sanctions européennes prises contre la Russie.

Ainsi, 99% des Français qui se disent proches de la République en Marche soutiennent le peuple ukrainien. A droite, 96% des électeurs des Républicains soutiennent les Ukrainiens et 87% chez les ceux du Rassemblement national.

Un chiffre qui grimpe à 90% dans l'électorat proche du parti socialiste. Le HuffPost 2 mars 2022

LVOG - Que les électeurs supposés de LREM, LR, RN et le PS soutiennent l'OTANazi n'aurait rien d'étonnant.

Il ne faut pas se faire d'illusion, l'immense majorité des Français et pas seulement va une nouvelle fois se laisser manipuler par ceux qui leur avaient vendu la mystification au coronavirus et celle du réchauffement climatique d'origine anthropique entre autres.

La dernière mystification n'est même pas encore terminée, qu'ils sautent à pieds joints dans la suivante. Ils n'auraient donc tiré aucun enseignement de l'expérience qu'ils viennent de vivre pendant 2 ans, c'est plausible puisque tous les partis de l'extrême droite à l'extrême gauche leur ont caché la vérité jusqu'à aujourd'hui. Il est vrai qu'après avoir soutenu que les barbares de Daesh ou du Front Al-Nosra ou Bachar el-Assad c'était du pareil au même, qui va leur accorder la moindre crédibilité. Poutine est un dictateur, c'est Hitler, Kadhafi aussi, mais pas Bush père et fils, surtout pas.

On comprend pourquoi aussi certains parmi nous en arrivent à la conclusion qu'ils sont irrécupérables ou que notre combat serait perdu d'avance. Je ne juge personne, je n'accable personne. Et pourtant, il faut faire avec ! Je crois qu'avec les masses ou les travailleurs en général que nous rencontrons, il ne faut pas avoir d'a priori, le plus important n'est pas qu'on soit d'accord ou pas sur je ne sais quoi, mais s'ils sont disposés oui ou non à discuter sincèrement et honnêtement, c'est la condition que l'on doit poser et que les deux parties doivent accepter, sinon ce n'est pas la peine, on perdra notre temps.

---

### **Il l'a confisquée il y a 2 ans.**

#### **Guerre en Ukraine: pour Macron, "notre liberté n'est plus un acquis" - BFMTV 2 mars 2022**

LVOG - En réalité, on n'en a jamais vraiment eu, mais cela on ne peut pas le dire, c'est tabou, puisque 99% croient le contraire. On vit dans un monde, où les hommes se comportent plutôt comme des bêtes sauvages que voulez-vous, et quand on les croit civilisés, ils ne se livrent qu'à des singeries, des postures, des numéros d'illusionnistes, des imitations, des mimiques, des caricatures. Ils endossent une myriade de personnages au cours de leur vie, qui n'en font qu'un finalement. Et si vous grattez, en dessous vous découvrirez qu'il n'y a rien, que c'est vide, creux comme leur cerveau ou leur imagination s'est asséchée, c'est une illusion ou le portrait tout craché de ce qu'on a voulu qu'ils soient, ils n'ont aucune personnalité, aucune dignité, aucun principe, aucune morale, aucun idéal. Comment peut-on se complaire dans une société aussi pourrie, pire la cautionner ?

## **Présidentielle: Macron assure que le "débat démocratique" se tiendra malgré la guerre en Ukraine - BFMTV 2 mars 2022**

LVOG - Après avoir muselé celui sur le covid-19, on n'en doute pas un seul instant...

---

### **Un complément en famille.**

**Raffarin soutient Macron : « La recomposition » et « la tectonique des plaques » encore à l'œuvre - Publicsenat.fr 2 mars 2022**

**Manuel Valls appelle à voter pour Emmanuel Macron, le «seul choix possible» - Europe1 2 mars 2022**

---

### **Ils nous refont le coup de la muselière.**

Pour le POI, c'est la Russie qui est responsable de la guerre et non l'OTAN "*Depuis plusieurs semaines, l'Otan masse des troupes et renforce sa présence militaire aux portes de la Russie et de l'Ukraine, mais pas en Ukraine, comme lorsqu'en 2014 l'OTAN organisa le coup d'Etat...*

Le POI relaie la propagande de l'OTAN, "*Kiev et les principales villes d'Ukraine sont bombardées*" par l'armée russe, ce qui est faux puisqu'elle vise les installations militaires, en revanche pas un mot sur les régions autonomes du Donbass et de Donetsk bombardées par l'armée ukrainienne.

Et évidemment pas un mot sur les partis ou milice né nazies qui terrorisent la population, agressent les syndicalistes ou les militants ouvriers, chut, BHL a dit qu'il n'y en avait pas en Ukraine !

**[- Cliquez ici](#)**

Au POID, c'est pire encore, Gluckstein mérite la légion d'honneur de la main de Macron ou du président du Crif : - "*les fascistes sont au Kremlin*", citant une inscription sur une pancarte dans une manifestation à Moscou, mais surtout pas à Kiev.

Lui aussi se prononce "*pour le retrait des troupes russes d'Ukraine et celles de l'OTAN massées aux frontières de la Russie*", parce que les troupes ukrainienne n'obéiraient pas à l'OTAN.

Le POID a le même ennemi "*Frères de combat aussi, contre les responsables, tous les responsables, à commencer par ceux qui siègent au Kremlin.*", pas à Kiev, Paris, Londres, Bruxelles ou Washington

Et le POID ne doute de rien, "*le parti ouvrier agit en toute indépendance*", quelle légitimité a-t-il après avoir plébiscité la muselière et la vaccination, quelle indépendance ? Aucune.

**[- Cliquez ici](#)**

## **DOSSIER UKRAINE - INTERNATIONAL**

### **L'ONU otage de l'OTAN**

#### **Guerre en Ukraine : L'Assemblée générale de l'ONU vote massivement contre la Russie - 20 Minutes 3 mars 2022**

L'Assemblée générale a adopté mercredi une résolution qui « exige que la Russie cesse immédiatement de recourir à la force contre l'Ukraine », lors d'un vote approuvé massivement par 141 pays, 5 s'y opposant, et 35 s'abstenant dont la Chine, sur les 193 membres que compte l'Organisation. (Le texte exigeait : « également que la Fédération de Russie retire immédiatement, complètement et sans condition toutes ses forces militaires du territoire ukrainien à l'intérieur des frontières internationalement reconnues du pays »

(Source : <https://news.un.org/fr/story/2022/03/1115472>) , mais pas celles de l'OTAN. - LVOG)

Les cinq pays ayant voté contre sont la Russie, le Biélorussie, la Corée du Nord, l'Erythrée et la Syrie.

Outre l'Amérique du Nord et l'Europe, la résolution a bénéficié d'un vote favorable de nombreux Etats africains, mais pas celui de l'Afrique du Sud qui s'est abstenue, comme l'Algérie, la Centrafrique et le Mali, deux pays développant actuellement leurs liens avec la Russie. Le Burkina Faso, où s'est produit récemment un coup d'Etat, n'a pas voté, le Sénégal choisissant une abstention surprenante.

Une résolution non contraignante

L'abstention de la Chine est en outre fidèle à sa position adoptée depuis une semaine au Conseil de sécurité. L'Inde, membre non permanent de ce Conseil et aux relations militaires étroites avec la Russie, s'est aussi abstenue, malgré de fortes pressions des Etats-Unis. Le Pakistan, aussi sous pression notamment des Européens pour un vote favorable, s'est abstenu. L'Iran, l'Irak, Cuba et le Nicaragua se sont également abstenus

L'Iran, en négociations sur son programme nucléaire avec la Russie notamment, s'est abstenu, une position adoptée aussi par l'Irak. L'Arabie saoudite et Israël ont voté pour la résolution. 20 Minutes avec AFP et RT 3 mars 2022

LVOG - Lu dans cet article.

- (La première phrases) Le Kremlin a presque toute l'ONU contre lui.

LVOG - Faites le compte des voix des pays qui se sont abstenus ou qui ont voté contre et vous dépasser les 3 milliards d'habitants. En réalité le nombre de voix favorables à cette résolution n'a rien d'extraordinaire, qui plus est sachant qu'elles ont été obtenues sous la contrainte par crainte de représailles des Etats-Unis, d'Israël ou de l'UE. La preuve.

Dans le texte sur le règlement pacifique de la question de Palestine, adopté par 148 voix pour, 9 voix contre et 14 abstentions, l'Assemblée générale demande de nouveau qu'une paix globale, juste et durable soit instaurée sans délai au Moyen-Orient sur la base des résolutions pertinentes de l'ONU... 1 décembre 2021 (Source : <https://www.un.org/press/fr/2021/ag12390.doc.htm>)

LVOG - Cette résolution demeurera sans effet, Israël n'en respecta aucune depuis 1948. Par contre la suivante, elle a été appliquée à la lettre et pour cause, sans rire, elle fut adoptée par 33 pays dans le monde. Certes, il y avait moins de pays à l'ONU, mais ils étaient toutefois beaucoup plus nombreux dans le monde.

- La Résolution 181 fut adoptée par l'Assemblée Générale de l'ONU le 29 novembre 1947, avec 33 pays votant en faveur, 13 pays votant contre et 10 pays s'abstenant. Elle consacrait la partition ou liquidation de la Palestine au profit des sionistes.

---

### **Quelle aubaine ou à qui profite le crime, devinez ?**

#### **L'inflation pulvérise ses records en Europe et la guerre devrait l'aggraver - AFP 2 mars 2022**

L'inflation dans la zone euro a pulvérisé un nouveau record en février, à 5,8% sur un an, toujours propulsée par la flambée de l'énergie, mais aussi désormais de l'alimentation, alors que la guerre en Ukraine fait craindre une folle envolée. AFP 2 mars 2022

---

### **Les rats.**

#### **Guerre en Ukraine: Fabien Roussel propose de "réquisitionner" les villas des oligarques russes pour les réfugiés - BFMTV 2 mars 2022**

#### **Zemmour loue le «patriotisme héroïque» de Zelensky face à «l'agresseur» Poutine - Europe1 2 mars 2022**

Sous le feu des critiques pour des propos jugés pro-russes, le candidat d'extrême droite Eric Zemmour a loué mercredi soir sur CNews le "patriotisme héroïque" du président ukrainien Volodymyr Zelensky face à "l'agresseur" russe Vladimir Poutine. Alors qu'il décrivait lundi encore M. Poutine comme un "démocrate autoritaire", Eric Zemmour a insisté cette fois sur le fait qu'il est le "seul agresseur". Europe1 2 mars 2022

#### **Faites tomber les masques. Quand un important média dit indépendant avoue qu'il ne l'était pas vraiment.**

- Mondialisation.ca n'est pas en faveur de l'invasion de l'Ukraine par la Russie.

Et le genre de connerie qu'on peut lire dans un article publié par Mondialisation.ca au nom du "*pluralisme*" sans doute, en réalité un exercice qui témoigne de la lâcheté, de la démagogie, de la corruption des intellectuels.

- Peut-être devrait-on inviter, soit le Secrétaire général des Nations unies, António Guterres, ou le Pape François, à servir de conciliateur, afin d'arrêter la guerre en cours entre la Russie et l'Ukraine, avant que tout ne dégénère en une guerre mondiale.

LVOG - Mondialisation.ca a déjà commencé à publier des articles condamnant unilatéralement l'intervention militaire russe, donc sans réserver le même traitement à l'OTAN.

Souvenez-vous comment finalement ils ont cautionné la vaccination contre le covid-19 : - Nous sommes contre la vaccination obligatoire, mais pas contre la vaccination, certains ajoutant, la preuve nous sommes vaccinés nous-mêmes... Alors qu'ils savaient qu'il existait des traitements efficaces et qu'il était possible de se passer de tout vaccin, qui plus est on ne vaccine jamais en période d'épidémie. Tous ces gens vous trompent en tenant en permanence un double langage...

---

### **En bref...**

- ...cette guerre en Europe va précipiter une escalade des budgets militaires enclenchée depuis déjà quelques années. Le Monde Diplomatique

- Lu. Last but not least: les entreprises d'armements américaines trouvent un motif extraordinaire pour vendre à la Pologne, à la Roumanie, aux Pays Baltes et aux 30 pays de l'OTAN en général, toujours plus d'armes, majoritairement américaines, en vertu du principe de « standardisation » et de « compatibilité » technique et opérationnelle des armées de l'Alliance. Bref, l'ennemi russe « rapporte » aux entreprises américaines!

Cette augmentation du prix du gaz rend plus rentable le GNL de schiste américain, très coûteux à produire et exporté par méthaniers (fracturation hydraulique, transport maritime par méthaniers coûteux, liquéfaction et regassification).

Le gaz américain y gagne en vertu. Il se présente désormais comme politiquement « vertueux », versus un gaz russe devenu « immoral ».

- 1.502 infrastructures militaires ont été détruites en Ukraine, rapporte la Défense russe

Parmi celles-ci figurent 51 points de commandement et de communication des forces armées ukrainiennes, 38 systèmes de défense aérienne S-300, Bouk M-1 et Ossa, 51 stations radar, 472 chars, 62 lance-roquettes multiples, 206 équipements d'artillerie et mortiers, 336 véhicules militaires, ainsi que 47 avions à terre et 11 dans les airs, et 46 drones. sputniknews.com 2 mars 2022

- Une décision regrettable, déplore Ferdinand Ditengou Mboumi, directeur de publication de Mir Magazine, média spécialisé dans la l'actualité russo-africaine. sputniknews.com 2 mars 2022

"Au motif de véhiculer la propagande russe et la désinformation, Sputnik vient de faire l'objet d'une censure – donc banni de l'espace européen – une décision inique, car la propagande existe bel et bien dans les deux camps", estime notre intervenant.

Le journaliste dénonce le double discours de ce qu'il appelle les "médias dominants occidentaux". Notamment sur le dossier ukrainien: "Pourquoi ces mêmes médias adoptent ils un comportement complice face aux violations systématique des droits humains et à la résurgence des mouvements néonazis en Ukraine?" s'interroge-t-il. En effet, les bombardements des forces ukrainiennes dans le Donbass depuis 2014 et la présence de factions néonazies dans les rangs ukrainiens ont été largement passés sous silence dans les médias occidentaux, estime-t-il. Et ce, au profit d'un narratif visant à diaboliser un camp et angéliser un autre.

À propos des factions néonazies, notre interlocuteur rappelle au passage qu'il s'agit là d'"un phénomène qui pourrait être une bombe à retardement au centre de l'Europe et face aux exécutions sommaires par les nationalistes ukrainiens; ou encore du silence des médias dominants face à

l'autocratie du président ukrainien qui censure à tout-vent de nombreux médias ukrainiens... Et j'en passe."

Ainsi, lorsque tout est propagande, plus rien ne l'est réellement. Le journaliste gabonais ne comprend pas pourquoi la censure s'applique à Sputnik et pas à d'autres.

D'autant que, pour lui, la perception de Sputnik comme organe de propagande est une vision ethnocentrée des sociétés occidentales. "Ce média bénéficie d'une audience auprès des Africains." La perception depuis le continent africain est ainsi tout à fait différente de celle des classes dirigeantes européennes:

"C'est un média qui, de mon point de vue, propose non seulement un regard russe sur l'actualité, mais il traite des sujets souvent ignorés par les médias dominants en proposant un regard alternatif sur les événements et les principaux problèmes du monde."

- "On parle de ce conflit depuis une semaine, mais il dure en réalité depuis huit ans et a fait plus de 13.000 morts. Ici, les gens sont très surpris que l'Europe se rende compte seulement maintenant de la situation. Pour eux, les bombardements, l'artillerie lourde, la vie dans les caves, c'est un quotidien depuis 2014", confiait à Sputnik Anne-Laure Bonnel, reporter œuvrant dans le Donbass. sputniknews.com 2 mars 2022

- L'Espagne a décidé d'envoyer du «matériel militaire offensif» à la «résistance ukrainienne», a affirmé ce 2 mars le chef du gouvernement de gauche espagnol, Pedro Sanchez, lors d'une intervention devant la Chambre des députés. Il n'a toutefois donné aucun détail sur le type d'armes que l'Espagne allait livrer. RT 2 mars 2022

---

### **Le régime qu'ils cautionnent.**

#### **La loi raciale ukrainienne - Réseau Voltaire 3 mars 2022**

Historiquement l'Ukraine a deux origines, l'une scandinave et l'autre slave. Les groupes qui se définissent comme « nationalistes ukrainiens », ne défendent pas l'Ukraine en tant que nation, mais se réfèrent à son origine scandinave contre les Russes.

Alors que la population ukrainienne parle à la fois le Russe et l'Ukrainien, mais aussi souvent le Hongrois (dit aussi Magyar), il est strictement interdit de parler toute autre langue que l'Ukrainien dans les administrations publiques et les écoles depuis le 1er septembre 2020. Les écoles enseignant en Russe ou en Magyar ont été fermées, provoquant des protestations officielles de la Russie et de la Hongrie.

Le 21 juillet 2021, le président Volodymyr Zelensky a promulgué la « Loi sur les peuples autochtones ». Celle-ci stipule que seuls les Ukrainiens d'origine scandinave, les Tatars et les Karaites ont « le droit de jouir pleinement de tous les Droits de l'homme et de toutes les libertés fondamentale » (sic). Par conséquent, les Ukrainiens d'origine slave ne peuvent pas en jouir.

Les néo-nazis ukrainiens utilisent largement les symboles nazis. Non seulement l'alphabet runique des langues proto-germaniques, mais aussi les chiffres 14 et 88. Ceux-ci renvoient aux 14 mots des suprémacistes blancs et aux initiales du salut nazi.

Les 14 mots sont le slogan de David Lane : « Nous devons assurer l'existence de notre peuple et un avenir pour les enfants blancs » (en anglais « We must secure the existence of our people and a future for white children »). David Lane est un des chefs de l'Ordre, une organisation terroriste états-unienne. Il est mort en prison en 2007.

Le chiffre 88 renvoie aux huitièmes lettres de l'alphabet : HH (abréviation de « Heil Hitler »).

Par exemple, le groupe actuellement chargé par le maire de Kiev, l'ancien champion du monde de boxe poids lourds Vitali Klitschko, de débusquer et de tuer des « saboteurs » parmi les Ukrainiens d'origine slave se dénomme C14 (photo). « C » pour les anciens « Cent de Svyatoslav » et « 14 » pour leur idéologie de suprémacistes blancs.

---

### **Défaite du bataillon nazi Aïdar - Réseau Voltaire 2 mars 2022**

Le bataillon nazi Aïdar a subi une très lourde défaite au Sud-Est de l'Ukraine, le 2 mars 2022. Plus de 5 000 hommes sont en fuite, y compris leurs instructeurs de Greystone (ex-Blackwater). Ils ont abandonné le matériel qu'ils avaient reçu de l'Otan.

Le bataillon nazi Azov continue le combat. Réseau Voltaire 2 mars 2022

---

### **Le général nazi Marchenko nommé gouverneur d'Odessa - Réseau Voltaire 3 mars 2022**

Le président Zelensky a nommé, le 2 mars 2022 au soir (décrets 787/2022 et 788/2022), les généraux Igor Taburets et Maxim Marchenko, gouverneurs des régions de Tcherkassy et d'Odessa.

Le général Igor Taburets est l'ancien commandant du Renseignement militaire.

Le général Maxim Marchenko est l'ancien commandant du Bataillon nazi Aïdar qui a été mis en déroute dans la matinée.

---

### **[Une autre analyse sur cette guerre.](#)**

### **Suivez l'argent : comment la Russie va contourner la guerre économique de l'Occident par Pepe Escobar - Mondialisation.ca, 02 mars 2022**

Les États-Unis et l'Union européenne vont trop loin dans leurs sanctions contre la Russie. Le résultat final pourrait être la dédollarisation de l'économie mondiale et des pénuries massives de matières premières dans le monde entier.

**[- Cliquez ici](#)**

Extrait.

Pour comprendre comment ces sanctions de l'OTAN vont « ruiner la Russie », j'ai demandé l'analyse succincte de l'un des esprits économiques les plus compétents de la planète, Michael

Hudson, auteur, entre autres, d'une édition révisée de l'incontournable « Super-impérialisme : La stratégie économique de l'empire américain ».

Hudson a fait remarquer qu'il est « tout simplement abasourdi par l'escalade quasi atomique des États-Unis ». En ce qui concerne la confiscation des réserves étrangères russes et la coupure de SWIFT, le point principal est « qu'il faudra un certain temps à la Russie pour mettre en place un nouveau système, avec la Chine. Le résultat mettra définitivement fin à la dollarisation, car les pays menacés par la “démocratie” ou affichant leur indépendance diplomatique auront peur d'utiliser les banques américaines ».

Ceci, selon Hudson, nous amène à « la grande question : si l'Europe et le bloc dollar peuvent acheter des matières premières russes – cobalt, palladium, etc, et si la Chine se joindra à la Russie dans un boycott des minéraux ».

Hudson est catégorique : « La Banque centrale de Russie dispose bien sûr d'actifs bancaires étrangers afin d'intervenir sur les marchés des changes pour défendre sa monnaie contre les fluctuations. Le rouble a plongé. Il y aura de nouveaux taux de change. Mais c'est à la Russie de décider si elle doit vendre son blé à l'Asie occidentale, qui en a besoin, ou arrêter de vendre du gaz à l'Europe via l'Ukraine, maintenant que les États-Unis peuvent s'en emparer ».

À propos de l'introduction éventuelle d'un nouveau système de paiement Russie-Chine contournant SWIFT et combinant le SPFS (système de transfert de messages financiers) russe et le CIPS (système de paiement interbancaire transfrontalier) chinois, Hudson ne doute pas que « le système Russie-Chine sera mis en œuvre. Les pays du Sud chercheront à y adhérer et, en même temps, à conserver SWIFT – en transférant leurs réserves dans le nouveau système ».

Je vais me dé-dollariser

Ainsi, les États-Unis eux-mêmes, dans une autre bévue stratégique massive, vont accélérer la dé-dollarisation. Comme l'a déclaré Hong Hao, directeur général de Bocom International, au Global Times, la dé-dollarisation des échanges énergétiques entre l'Europe et la Russie « marquera le début de la désintégration de l'hégémonie du dollar ».

C'est un refrain que l'administration américaine a entendu discrètement la semaine dernière de la part de certaines de ses propres plus grandes banques multinationales, dont des notables comme JPMorgan et Citigroup.

Un article de Bloomberg résume leurs craintes collectives :

« L'exclusion de la Russie du système mondial critique – qui traite 42 millions de messages par jour et sert de lien vital à certaines des plus grandes institutions financières du monde – pourrait se retourner contre elle, faire grimper l'inflation, rapprocher la Russie de la Chine et soustraire les transactions financières à l'examen de l'Occident. Cela pourrait également encourager le développement d'une alternative SWIFT qui pourrait à terme porter atteinte à la suprématie du dollar américain ».

Ceux dont le QI est supérieur à 50 dans l'Union européenne ont dû comprendre que la Russie ne pouvait tout simplement pas être totalement exclue de SWIFT, mais peut-être seulement quelques-unes de ses banques : après tout, les commerçants européens dépendent de l'énergie russe.

Du point de vue de Moscou, c'est un problème mineur. Un certain nombre de banques russes sont déjà connectées au système CIPS de la Chine. Par exemple, si quelqu'un veut acheter du pétrole et du gaz russes avec le CIPS, le paiement doit être effectué dans la monnaie chinoise, le yuan. Le CIPS est indépendant de SWIFT.

En outre, Moscou a déjà relié son système de paiement SPFS non seulement à la Chine, mais aussi à l'Inde et aux pays membres de l'Union économique eurasiatique (UEE). Le SPFS est déjà relié à environ 400 banques.

Avec un plus grand nombre d'entreprises russes utilisant le SPFS et le CIPS, même avant leur fusion, et d'autres manœuvres pour contourner SWIFT, comme le troc – largement utilisé par l'Iran sous sanctions – et les banques agents, la Russie pourrait compenser au moins 50% des pertes commerciales.

Le fait essentiel est que la fuite du système financier occidental dominé par les États-Unis est désormais irréversible dans toute l'Eurasie – et qu'elle se déroulera en tandem avec l'internationalisation du yuan.

La Russie a sa propre panoplie de tours

En attendant, nous ne parlons même pas encore des représailles russes à ces sanctions. L'ancien président Dmitri Medvedev a déjà donné un indice : tout est sur la table, de la sortie de tous les accords d'armement nucléaire avec les États-Unis au gel des actifs des entreprises occidentales en Russie.

Que veut donc « l'Empire du mensonge » ? (Terminologie de Poutine, lors de la réunion de lundi à Moscou pour discuter de la réponse aux sanctions).

Dans un essai publié ce matin, délicieusement intitulé « Les États-Unis battent l'Allemagne pour la troisième fois en un siècle : les MIC, OGAM et FIRE conquièrent l'OTAN », Michael Hudson présente une série de points cruciaux, en commençant par la façon dont « l'OTAN est devenue l'organe d'élaboration de la politique étrangère de l'Europe, au point même de dominer les intérêts économiques nationaux ».

Il décrit les trois oligarchies qui contrôlent la politique étrangère des États-Unis :

La première est le complexe militaro-industriel, que Ray McGovern a baptisé de façon mémorable MICIMATT (militaire, industriel, congressionnel, renseignements, médias, académie, think tank).

Hudson définit leur base économique comme « une rente de monopole, obtenue avant tout par les ventes d'armes à l'OTAN, aux exportateurs de pétrole d'Asie occidentale et à d'autres pays dont la balance des paiements est excédentaire ».

Le deuxième secteur est celui du pétrole et du gaz, rejoint par l'exploitation minière (OGAM). Leur objectif est de « maximiser le prix de l'énergie et des matières premières afin de maximiser la rente des ressources naturelles. Monopoliser le marché pétrolier de la zone dollar et l'isoler du pétrole et du gaz russes est une priorité majeure des États-Unis depuis plus d'un an, alors que le gazoduc Nord Stream 2 reliant la Russie à l'Allemagne menaçait de relier les économies ouest-européenne et russe ».

Le troisième est le secteur « symbiotique » de la finance, de l'assurance et de l'immobilier (FIRE), que Hudson définit comme « le pendant de l'ancienne aristocratie foncière post-féodale européenne vivant de la rente foncière ».

Alors qu'il décrit ces trois secteurs rentiers qui dominent complètement le capitalisme financier post-industriel au cœur du système occidental, Hudson note comment « Wall Street a toujours été étroitement fusionnée avec l'industrie pétrolière et gazière (à savoir les conglomérats bancaires Citigroup et Chase Manhattan) ».

Hudson montre comment « l'objectif stratégique le plus urgent des États-Unis dans la confrontation de l'OTAN avec la Russie est la flambée des prix du pétrole et du gaz. En plus de créer des profits et des gains boursiers pour les entreprises américaines, les prix plus élevés de l'énergie vont freiner l'économie allemande ».

Il met en garde contre la hausse des prix des denrées alimentaires « avec en tête le blé ». (La Russie et l'Ukraine représentent 25% des exportations mondiales de blé.) Du point de vue du Sud global, c'est une catastrophe : « Cela mettra sous pression de nombreux pays d'Asie de l'Ouest et du Sud souffrant de carences alimentaires, aggravant leur balance des paiements et menaçant de faire défaut sur leur dette extérieure ».

Quant au blocage des exportations de matières premières russes, « cela menace de provoquer des ruptures dans les chaînes d'approvisionnement de matériaux clés, notamment le cobalt, le palladium, le nickel, l'aluminium ».

Et cela nous conduit, une fois de plus, au cœur du sujet : « Le rêve à long terme des nouveaux adeptes de la Guerre froide américains est de briser la Russie, ou du moins de restaurer sa kleptocratie managériale qui cherche à encaisser ses privatisations sur les marchés boursiers occidentaux ».

Cela n'arrivera pas. Hudson voit clairement comment « la plus énorme conséquence involontaire de la politique étrangère des États-Unis a été de pousser la Russie et la Chine ensemble, ainsi que l'Iran, l'Asie centrale et les pays le long de l'Initiative Ceinture et Route ».

Confisquons un peu de technologie

Comparez maintenant tout ce qui précède avec la perspective d'un magnat des affaires d'Europe centrale ayant de vastes intérêts, à l'est comme à l'ouest, et qui privilégie la discrétion.

Dans un échange de courriels, ce magnat des affaires a posé de sérieuses questions sur le soutien apporté par la Banque centrale russe à sa monnaie nationale, le rouble, « qui, selon les plans des États-Unis, est en train d'être détruit par l'Occident au moyen de sanctions et de meutes de loups monétaires qui s'exposent en vendant des roubles à découvert. Il n'y a vraiment presque aucune somme d'argent qui puisse battre les manipulateurs du dollar contre le rouble. Un taux d'intérêt de 20% tuera inutilement l'économie russe ».

L'homme d'affaires affirme que le principal effet de la hausse des taux « serait de soutenir des importations qui ne devraient pas être importées. La chute du rouble est donc favorable à la Russie en termes d'autosuffisance. À mesure que les prix à l'importation augmentent, ces biens devraient commencer à être produits sur place. Je laisserais simplement le rouble tomber pour trouver son propre niveau, qui sera pendant un certain temps inférieur à ce que les forces naturelles

permettraient, car les États-Unis le feront baisser par le biais de sanctions et de manipulations de vente à découvert dans cette forme de guerre économique contre la Russie ».

Mais cela ne semble raconter qu'une partie de l'histoire. L'arme fatale dans l'arsenal de réponses de la Russie a été identifiée par le chef du Centre de Recherche économique de l'Institut de la Mondialisation et des Mouvements sociaux (IGSO), Vasily Koltashov : la clé est de confisquer la technologie – comme dans le cas où la Russie cesse de reconnaître les droits des États-Unis sur les brevets.

Dans ce qu'il qualifie de « libération de la propriété intellectuelle américaine », Koltashov appelle à l'adoption d'une loi russe sur « les États amis et inamicaux. Si un pays figure sur la liste des pays hostiles, nous pouvons commencer à copier ses technologies dans les domaines pharmaceutique, industriel, manufacturier, électronique et médical. Cela peut être n'importe quoi – de simples détails à des compositions chimiques ». Cela nécessiterait de modifier la constitution russe.

Koltashov soutient que « l'un des fondements du succès de l'industrie américaine était la copie des brevets d'invention étrangers ». Maintenant, la Russie pourrait utiliser « le vaste savoir-faire de la Chine avec ses derniers processus technologiques de production pour copier les produits occidentaux : la libération de la propriété intellectuelle américaine causera des dommages aux États-Unis à hauteur de 10 000 milliards de dollars, rien que dans la première phase. Ce sera un désastre pour eux ». Mondialisation.ca, 02 mars 2022